

ACTA SESIÓN ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL

FECHA : 13 DE ENERO DE 2009

SESIÓN N° 02

En nombre de Dios y la Patria, se abre la sesión, a las 15:00 horas y asisten las siguientes señoras y señores Concejales:

Doña Sol Letelier González

Don Marcelo Teuber Carrillo

Doña Marcela Hales Hales.

Don Pablo Garrido Mardones.

Don Fernando Pacheco Bustamante.

Doña María Inés Cabrera Squella.

Don Patricio Lobos Labra.

Don Mauricio Smok Allemandi.

Don Juan Antonio Pasten Tapia.

Asiste, en calidad de Ministro de Fe,

Don Horacio Novoa Medina.

Además, se encuentran presentes los siguientes funcionarios municipales:

Don Martín Toledo

Don Tulio Guevara

Don Patricio González

Don Gonzalo Molina

Don Hernán Gacitúa

Doña Luisa Espinoza

Don Carlos Reyes

Doña Genoveva Figueroa

Doña Julia Carreño

Don Darío Chacón

Don José Hormazábal

Doña Lili Orell

Don Juan Pablo Wurth

Doña Patricia Caballero

Don Jorge Quezada

Don Álvaro Lavín

Don Pablo Terrazas
Don Claudio Pontillo
Doña Alejandra Muñoz

TABLA

Audiencia Pública

AUDIENCIAS PÚBLICAS

LA SEÑORA SOL LETELIER, ALCALDESA: Saludos para todos. Sean bienvenidos.

Esta es la primera Audiencia Pública de esta Alcaldesa y el nuevo Concejo Municipal.

Estamos contentos de tenerlos a todos acá, porque creemos que la participación es básica para trabajar bien por la comuna.

Les quiero pedir que ojalá, dado que el lugar no es el más adecuado, puedan ser breves.

Entiendo que algunos tienen problemas que quieren plantear. Los vamos a escuchar a todos.

Mantengámonos dentro de las normas del respeto y de lo que corresponde a personas civilizadas.

Así que le cedo la palabra a nuestro Secretario Municipal, para que dirija esta Audiencia Pública.

EL SEÑOR HORACIO NOVOA: La mayoría de las personas presentes por lo general asiste a las Audiencias Públicas.

Así que todos conocen el procedimiento. Se plantea el problema, posteriormente la solicitud o requerimiento que formulen es remitido a los señores o señoras Directores Municipales para que den respuesta y hay un plazo máximo de 30 días para que ello se realice.

Cada participante debe individualizarse con su nombre, domicilio, organización a la que representa, a objeto que posteriormente la respuesta vaya a ese domicilio y a ese nombre.

Asimismo si hay personas que pertenecen a una organización y vienen a plantear el mismo problema, sólo se le otorgará la palabra a una o máximo dos personas, tratándose del mismo problema para que no sea reiterativo.

Ofrezco la palabra.

1. Alza de patentes

EL SEÑOR DAVID AGUAYO: Presidente de la Tirso de Molina.

Como es el primer Concejo de Audiencia Pública, les deseo que tengan un mejor año.

El problema que vengo a plantear es el alza excesiva de patentes.

Durante la semana tuvimos en conversaciones con muchos profesionales de la Municipalidad.

Ayer nos visitó Don Pablo y la señora Rocío y nos prometieron una solución o algo bueno de aquí al viernes.

EL SEÑOR DAVID AGUAYO: Todo el mercado está bastante sentido, esperamos y expectante sobre este tema, y esperamos y confiamos en usted y sus colaboradores que esto sea así.

Le quiero decir algo al señor que realizó este estudio, porque cuando lo trajo a Concejo, no puso que nos iban a subir las patentes en un 400% en un tema que él hizo.

Entonces, como nos subieron un 400% en el tema del aseo, creo que a ninguno de las señoras y los señores Concejales, ni siquiera el señor Alcalde de esa fecha habría votado a favor, es por eso que esperamos que la respuesta del viernes sea favorable.

LA SEÑORA ALCALDESA: Sobre este tema, quisiera contestar de inmediato para las personas que están aquí observando el desarrollo de la Sesión

Este es un acuerdo que tomó el Concejo anterior, en octubre del año 2008, respecto de subir los derechos de aseo.

La actual Administración, enterada del tema y entendiendo que hay situaciones en las cuales hay personas que se les ha cuadruplicado el valor de la patente, la va a revisar y vamos a ver qué podemos hacer sobre el tema y el viernes les damos una respuesta.

Desgraciadamente esto no estaba en conocimiento nuestro.

También debe ser una sorpresa para la señora y los señores Concejales nuevos.

A veces ocurren estas situaciones y pasa que hay personas que se ven más perjudicadas con medidas que son justas, que hay que tomarlas como corresponden, porque había que subir los derechos de aseo.

Vamos a revisar el tema y le daremos una respuesta el viernes.

LA SEÑORA JULIA VENEGAS: Soy dirigente de Patronato, de los quioscos.

Sobre el problema del alza de la patente, estuve en contacto con su secretaria, me dieron una audiencia.

Quiero hacer hincapié porque siempre dicen que el sector Patronato somos más pudientes que el sector de la Vega y la Tirso de Molina, pero tenemos las mismas necesidades que cualquier otro.

El alza que nos hicieron es de un 400% que es bastante.

Patronato hace 4 años que no tiene ningún basurero. La gente bota la basura a la calle, detrás de los quioscos ponemos bolsas de basura, nos prohibió Aseo que no podemos tener nada colgando en los árboles ni atrás de los quioscos.

Entonces, la gente tiene que botar la basura en la calle, entiendo que debe haber un alza porque es asqueroso como queda, trabajamos a hasta las 20 horas, pero así como aportamos a la basura es en mínimo grado, porque están las fabricas, los restaurante, las industrias, que todo los días que pasa la basura la sacan, aunque hay bastante fiscalización,

Aseo pasa barriendo a cada momento, uno no puede desconocer, pero entre 08 y 8.30 horas, los cartoneros, la gente de los triciclos, pero esta gente vacía la basura a la calle y se llevan las cajas y los envases, y ese es el problema que Patronato se ve tan sucio.

Por favor que nos consideran porque nos afecta el alza.

EL SEÑOR JOSE BARRERA: Mi domicilio es Pasaje Vicuña N° 2380.

Sobre el alza de la patente y el cobro de basura, se está cobrando un 88.9% de alza, en razón que el IPC es un 9.5% considero que esto va en desmedro de las familias de Recoleta.

EL SEÑOR H. NOVOA: Se previene a las personas que no se les va a dar uso de la palabra a todos los que planteen problemas relacionados con el derecho de Aseo.

La señora Alcaldesa ya les señaló que habrá una respuesta en estudio y que será dada a conocer el viernes, así que por favor no insistan porque la respuesta ya está dada.

LA SEÑORA EVA GODOY: Mi domicilio es Presidente Wilson 0966, Recoleta.

Soy comerciante, pero tengo el quiosco dentro de un colegio del Liceo Murialdo en Santa Filomena.

Existen 4 quioscos dentro del colegio más un casino, el colegio está pagando un millón y tanto de basura anual y a cada quiosco nos subió 50 y tantos mil pesos. Mi consulta es que si el colegio paga eso, las 5 personas que nos están arrendando, más lo que paga el colegio.

LA SEÑORA ALCALDESA: No se preocupe que el viernes aclarará toda sus dudas, vamos a ver caso a caso.

EL SEÑOR FERNANDO GUERRERO: Mi domicilio es Río de Janeiro 459, local H.

Por el mismo tema de la basura, cómo se nos va a comunicar la respuesta, ¿tenemos que venir todos?

LA SEÑORA ALCALDESA: El viernes a las 16 horas hay una reunión con el señor Jefe de Gabinete y con las diferentes Directivas y ahí les va a dar a conocer, esta reunión es en el CAV en Alcaldía.

EL SEÑOR ANGEL GANDOLA: Dirigente de las Ferias Libres y los quioscos de la comuna de Recoleta.

Venimos a agradecer porque no hemos tenido problemas con alzas de patentes. Hoy les informamos a nuestros socios que nuestras patentes subieron solo el IPC, que es lo que sube generalmente. Por eso le agradecemos por haberse preocupado, la gente está contenta y no existe el problema que hay en otros gremios sobre el alza.

LA SEÑORA ALCALDESA: Muchas gracias.

EL SEÑOR OMAR JIMÉNEZ: Mi domicilio es Salas 328-A.

Primero dar las gracias a la señora Alcaldesa, me ha apoyado bastante, en poco tiempo que lleva de gestión, ha mandado a la señora Rocío, al señor Pablo Terrazas, tuvimos una reunión amena y cordial.

Para mi es un gusto conocerla, no como al otro lado dicen que es un mal gusto creo que es una falta de respeto dirigirse a una autoridad.

EL SEÑOR OMAR JIMÉNEZ: Como el mismo señor Smok y el Concejal Garrido, son personas que han estado en los problemas, no somos del partido de ellos, pero igual están allá.

Voy a volver al tema de las patentes, estamos todos con el problema, somos un sindicato de 80 patentes, la señora Ruth es vocera, nos hemos unido en la Vega, hemos apoyado su Alcaldía, hemos apoyado al señor Garrido, pedí al sindicato que votaran por el señor Garrido y por usted señora Alcaldesa, con esto estoy pidiendo que el señor Concejal Garrido nos vaya visitar.

Pagamos 48 mil 500 pesos, aquí están los recibos en el sector de la Vega Central, así que le pido que analice el tema, por favor.

LA SEÑORA ALCALDESA: Muchas gracias por sus palabras.

2. Audiencia por situación laboral

EL SEÑOR ALEXIS MOLINA BRAZO: Mi domicilio es Zapadores N° 660, Recoleta, de profesión Técnico Jurídico, estudiante de Derecho.

Ingresé a la Municipalidad de Recoleta en el año 2007, a honorarios a trabajar como Inspector Municipal, gracias a la gestión de la señora Rocío y al señor Alcalde Gonzalo Cornejo. Por eso pude seguir estudiando Derecho.

Al trabajar como funcionario público en el Departamento de Inspección, tuve el agrado de conocer a la gente de vía pública, esforzada que busca un mejor sustento para su hogar y una vida más digna, la gente de las ferias libres, Tirso de Molina, Pérgola, Patronato, toda la gente que trabaja en la vía pública.

En octubre renuncié para trabajar con usted, me vio en las ferias libres, y los señores Concejales de la coalición que apoyaba me vieron, pero ahora estamos a mediados de enero y todavía no tengo trabajo.

Estoy acá porque necesito llevar un sustento a mi casa, tengo los medios, los estudios y no tengo trabajo, pedí una audiencia con usted, se me ha sido difícil, estoy esperando que me llamen y necesito hablar con ustedes en privado.

LA SEÑORA ALCALDESA: Todo los viernes estoy recibiendo desde las 8.30 horas.

3. Término de contratos

LA SEÑORA ROSA GUTIÉRREZ: Mi domicilio es Patria Vieja 352, Recoleta.

En Dideco había una funcionaria, lo mejor que tenía don Gonzalo, la señora Laura de la Jara, a quien echaron.

Es una funcionaria que trabajaba de lo más lindo.

LA SEÑORA ROSA GUTIÉRREZ: Ahora, vaya a ver quién trabaja, quiero que revise ahí, se ponga en contacto para que vea a la gente de Dideco, tengo que contarle muchas cosas, echaron a la mejor funcionaria.

En el consultorio están echando a las funcionarias igual que la señora Laura, que trabajan con la gente.

La señora Laura está con depresión, no me contesta el teléfono, es por eso que estoy acá, vine a hablar por ella.

4. Extensión de beneficios a funcionarios del Cementerio

EL SEÑOR VÍCTOR MIRANDA: Mi domicilio es Calle Diego de Medellín N° 818.

Hasta hace poco fui funcionario del Cementerio General.

Me acogí al beneficio que le dieron a los funcionarios municipales, Ley 20.135.

Salió el pago para los funcionarios municipales, pero no fuimos considerados.

Hablé con el señor Tulio Guevara y, según su parecer, no nos correspondería ese beneficio, antes de empezar a hacer cualquier gestión.

Quiero comunicarle que en el futuro, para que no hayan problemas, no me gusta causar problemas a segundas ni terceras personas, tengo entendido que el señor Concejal Patricio Lobos, le hizo llegar una solicitud.

En este momento tengo los documentos y mi finiquito, donde habla del derecho que tenemos.

LA SEÑORA ALCALDESA: Déjenos los documentos.

5. Buzos para adultos mayores

EL SEÑOR LUIS CASTRO LOBOS: Mi domicilio es Pasaje Zenón Ortiz 3509, Presidente del Adulto Mayor 20 de Mayo.

Hace dos años presentamos un proyecto municipal de buzos. No me llegó el primer año, pero el segundo año, me dijeron que lo teníamos ganado y hasta la fecha no me ha llegado nada.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a averiguar y le mandamos una respuesta.

6. Constitución del CESCO
Problemas de ensanche
Fallas en Salud
Falencias de jardín infantil

EL SEÑOR EDUARDO DONOSO: Mi domicilio es Pasaje General Patton 0988, Población Delano Roosevelt, fono 6218612.

Quisiera saber cuando se va a constituir el CESCO en el Municipio.

Saber el resultado del Estudio del Plano Regulador de Recoleta que se hizo, porque en mi sector de Valdivieso tenemos los problemas ensanche de Avda. México, Valdivieso, Ocho Norte, Samuel Díaz Ossa, creo que es importante porque en la comuna hay muchos ensanches.

En Salud, quisiera que tomara cartas en asunto. En el consultorio Valdivieso se atrevieron a hacer una operación de la cual la persona está quedando inválida, la Patricia Ramírez. El ultimo show que hicieron hace una semana, curaron mal a un ciudadano diabético, está en el Hospital San José a punto de perder la pierna, el señor es Flavio Castillo, tiene el control interno 1754 en el consultorio

En nuestro consultorio están faltando dos médicos y el médico de domicilio. También está faltando, porque la retiraron la podóloga. En mi sector hay una gran cantidad de diabéticos y la podóloga es necesaria. Para los señores de Recoleta que ignoran, se hizo un estudio el doctor Antonio Infante, el año pasado, el cual informó que la peor Salud de todo Santiago era de Recoleta y la mayor cantidad de amputados, está aquí, no vengo a hablar porque hablar, quiero soluciones para mi gente.

Tengo un Jardín Infantil donde atienden a 200 niños, están en una condición no mala, porque debido a la ayuda de la señora Jadille Baza y la señora Francisca Zaldívar, se logró pintar, nos falta el piso, porque el tevinil está saltado. También se pidió que podaran los árboles de ese jardín, quedó en el 2007 de hacerse, todavía estamos esperando que hagan esa poda.

En Educación...

LA SEÑORA ALCALDESA: Disculpe, hay mucha gente, tenemos una Tabla bastante larga y el tema de Educación es bastante largo y extenso, lo invito a que vaya a ver a Alcaldía, si usted quiere, no tengo ningún problema en recibirlo los viernes en la mañana y conversamos de todo lo que usted quiera, pero en beneficio de toda las personas que están acá.

EL SEÑOR EDUARDO DONOSO: Le voy a traer todos los problemas que tenemos por escrito, lo que sí quisiera, porque no todos los señores humanos son iguales, el señor Alcalde anterior, no tenía el discernimiento para entendernos a todos, espero que usted lo tenga.

LA SEÑORA ALCALDESA: Está súper claro y si quiere lo recibo el viernes en Alcaldía.

7. Inquietudes de Comité Arco Iris

LA SEÑORA IRIS PULGAR: Mi domicilio es Huber Benítez N° 4163, Unidad Vecinal N° 2, Población Chacabuco.

Tengo el Comité Arco Iris desde hace tres años, cuando fue creado en mi casa. Le traigo una carta, señora Alcaldesa para que la lea y me dé una audiencia, hace 3 años que tiene el comité, se hizo en mi casa.

Hemos sido objetos de burlas, se nos engañó diciendo que don Ramón Rodríguez era Ingeniero, la cual no lo es, contrata y toma los trabajos, pienso que si se le está haciendo burla a una dirigente que es por año.

Soy criada en Recoleta, se me está faltando el respeto a mis socios y eso no lo voy a permitir.

Además, don René, socio del comité está siendo objeto de muchos atropellos.

8. Clausura de local

EL SEÑOR JORGE FIGUEROA: Mi domicilio es Pío Nono 160-D, fono 7359340.

Me agrada verla, anteriormente había venido y no estaba el señor Alcalde.

El problema es que hace dos años tenemos un restaurante en Pío Nono, nos demoramos un año en obtener una obra menor, después de eso se postuló a una patente restaurant de turismo, la que se nos indicó que no iba a poder entregarse no sé porque motivo y nos ofrecieron patente de restaurant y cabaret. Se presentaron ambas carpetas, entraron a Concejo, tuvimos la respuesta de la patente de restaurant y se nos privó la patente de cabaret, porque había habido una medición acústica mala, la cual habíamos presentado, pero estaba aprobada la patente, pero nuestra duda, ¿por qué no nos permitieron usar la patente y en el camino ir reparando el problema?

Porque fue un error, dado que no nos entregaron la patente de cabaret fuimos cayendo en reiteradas faltas en lo que vendemos, somos restaurant, vendemos comida, pero también cerveza, lo tenemos claro, dado eso hemos tenido reiterados partes, prácticamente somos familiares con toda la gente de los Inspectores de la Municipalidad.

Lamentablemente, no somos familiares con la persona que es la que pone la última palabra, no sé que pasa, no queremos en ningún momento luchar contra la Alcaldía, inclusive le prestamos el local para que lo ocupara la Municipalidad, el local se llama Zona Tres.

LA SEÑORA ALCALDESA: Tengo entendido que el 30 de Enero tiene audiencia conmigo, vamos a investigar todo lo que nos ha planteado y espero entonces tenerle una respuesta.

EL SR. JORGE FIGUEROA Hoy nos acaban de clausurar por tercera o cuarta vez. Hay más de 20 personas, están acá los trabajadores, tengo dos locales en distintas comunas, quise invertir en esta comuna, pero hemos tenido muchos obstáculos, queremos que se nos ayude para ver qué camino tomar.

EL SEÑOR LUIS RODRÍGUEZ: Soy un trabajador y ganamos por día, somos garzones, ahora nos cortaron las manos, no sé hasta cuándo podemos trabajar, tenemos familia, ver la posibilidad que nos den la patente, muchas gracias.

EL SEÑOR ALAMIRO HERRERA: Ingeniero Industrial, hoy parte de la sociedad del señor que acaba de hablar que es mi socios del Restaurante Zona Tres, este es un verdadero bestseller el que nos está ocurriendo, sólo quisiera hacer una consulta, ¿Quién está por sobre quien?

Las patentes nuestras fueron aprobadas por Concejo y toda las resoluciones posteriores han sido derivadas al señor Jorge Quezada, no pretendo ser enemigo de él, sólo queremos que se nos indique cuál es el camino correcto para poder funcionar, porque hemos planteado tanto a él como a otras personas de la Municipalidad y en dos Concejos y toda nuestras quejas derivan finalmente en el señor Quezada y él simplemente a adjuntarnos copia de resolución enero 2008.

LA SEÑORA ALCALDESA: Ustedes tienen reunión el 30 de Enero, le vamos a tener todo los antecedentes en ese minuto, les pido que esperemos hasta entonces.

EL SEÑOR ALAMIRO HERRERA: Hoy fuimos clausurados, tenemos 10 órdenes de clausura de las cuales se han ejecutado 3, hay una falta de seriedad respecto de la ley, para quienes escuchan pueden sonar una cosa de benevolencia que han sido flexible por no clausurarnos las otras 7 veces, pero esto es totalmente irregular lo que nos ocurre.

Ahora, hoy fuimos clausurados, ¿cómo levantamos esa clausura?,
¿Cuáles son nuestros pasos a seguir?

Dependemos de ese negocio y mucha gente depende de ese negocio.

LA SEÑORA ALCALDESA: Esta es una Municipalidad que cumple todo los requisitos y todo lo que se necesita para tener un local abierto.

Si han sido clausurados, tiene que haber una razón y la vamos a ver.

Aquí respetamos nuestras propias normas y le quiero decir que si está bien no va a tener ningún problema en abrir su local.

Ahora, si hay alguna situación por la cual está siendo clausurado, se la voy a dar a conocer para que puedan regularizar lo antes posible.

Así que lo espero el 30 de enero en mi oficina y vamos a ver cómo podemos solucionar su problema.

EL SEÑOR ALAMIRO HERRERA: No podemos esperar hasta el 30 para una resolución.

LA SEÑORA ALCALDESA: La otra alternativa es que puedan juntarse con el señor Jorge Quezada antes, o me pueden esperar a que termine la Audiencia, porque no lo puedo solucionar en este minuto, pero después converso en privado una vez terminada la Audiencia.

9. Cobro por publicidad

LA SEÑORA MARIBEL MUÑOZ HERRERA: Soy Presidenta del Comité de Administración del Portal Recoleta.

Vengo por unas propagandas que están cobrando en el Centro Comercial, que es un recinto privado, están cobrando por derecho a propaganda, se supone que es un recinto privado, nos están cobrando por locatario, 11 mil 226 pesos, a otros locatarios les salió más, vengo en representación de todo el Centro Comercial Recoleta, son 49 locales.

LA SEÑORA ALCALDESA: Lo vamos a ver y le contestamos.

10. Despido de consultorio

EL SEÑOR FELIPE GUTIÉRREZ: Mi domicilio es Santa Adela 0972, Recoleta.

Soy Técnico en Administración de Empresas, estudiante de Ingeniería, ex funcionario de la Municipalidad.

Trabajaba en el consultorio Quinta Bella desde enero del año pasado, que tiene diferentes problemas, tanto la atención hacia las personas como la atención hacia los mismos funcionarios públicos que están, faltan profesionales y un sin fin de cosas.

Producto de no llevar la contra a la señora Directora, conversé sobre los problemas que habían, mucha gente que tuvo problemas de atención y se despidió injustamente.

Quise conversar con la señora Directora, pero no me atendió. Me dijo que era culpa de la señora Genoveva Figueroa, hablé con la señora Genoveva me dijo que no era culpa de ella.

O sea, se tiraron la pelota entre ellas.

La señora Trinidad Achondo, que es la Directora de Salud del Quinta Bella, se dedicó a desprestigiar me, diciendo que andaba sucio, que llegaba con una hora de atraso al consultorio, pero no tenía pruebas, porque el horario de control nunca los mostró, nunca tuvo reclamos en contra, inclusive mis compañeros hablaron con ella para darme el apoyo y no se logró nada.

Desde julio del año pasado que vengo tratando de hablar con el señor Gonzalo, pero por motivos de trabajo no pudo atenderme, hablé con la señora Claudia Enríquez tampoco me dieron audiencia y hoy vengo a hablar con usted para poder ver el tema.

Gente falta en ese consultorio, Faltan tanto técnicos, gente en administración y profesionales y no se les está dando oportunidad a personas jóvenes, que están tratando de estudiar para mejor capacitación y no se les abre la puerta, no sé si es un tema de piel, que les cae mal, después que se les dio una negación de una cosa que querían ellos, por mi parte es una discriminación que se hizo.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a ver su tema y le contestamos a la brevedad.

11. Comisaría para sector de Bellavista

EL SEÑOR GERARDO LANZAROTTI: Pertenezco a la Junta 35 Bellavista, soy el Presidente de la Junta de Vecinos.

Varios temas, porque ser un barrio tan emblemático como este, que ya aparece en todo el mundo como un barrio bohemio más que cultural, y eso ha acarreado muchos problemas al sector, especialmente delincuencia. Sabemos que hay en todas partes, pero nuestra delincuencia está centralizada en días especiales.

El barrio recibe más de 45 mil personas comprobadas los fines de semana, lo cual es imposible que sea controlada una delincuencia, si le ponemos un 0,1% se pueden imaginar la cantidad de delincuentes que van al barrio.

Los vecinos deben resguardarse bajo reja y las personas que viven en el sector han nacido y todos sus familiares son del sector, y no quieren irse, porque es su casa, tenemos más de dos mil 500 personas controladas en nuestro sector, eso ya es más que trágico.

Nuestro sector no tiene la autonomía de una Comisaría, porque la 9ª dice que no nos pertenece, es de Independencia, si buscamos hacia otro sector, me parece que es la 5ª solo llegan hasta Santos Dumont su jurisdicción. Por lo tanto, se tienen que reforzar con diferentes Comisarías que no están involucrados en la temática de nuestro barrio.

Lo que queremos que por favor se considere la idea, que podamos tener una Comisaría y un Retén en el sector, que se lo merece con creces.

LA SEÑORA ALCALDESA: Me gustaría invitarlo, que vaya un día a la Alcaldía, porque hay varios cambios en ese sentido, que no es el minuto hoy de contarle, porque usted como Presidente de la Junta de Vecinos supiera.

Así que usted se pone de acuerdo con la señora Alejandra Muñoz para que conversáramos el tema, porque hay bastantes cambios en ese sentido, sobre todo de Carabineros.

12. Audiencia para Sindicato Recoleta Franciscana

EL SEÑOR LUIS CAYUPIL: Soy Presidente del Sindicato Recoleta Franciscana, somos 26 socios ubicados al costado de la Iglesia Recoleta Franciscana, y el resto en Dardignac con Avda. Recoleta y 8 estamos en Antonia López de Bello.

La situación es por el alza de las patentes. Esperamos que se haga una revisión y más que eso solicitarle que nos reciba a nuestra Directiva porque tenemos bastantes temas que conversar que son importantes y lograr concentrar todo los problemas que tenemos dentro del sindicato.

LA SEÑORA ALCALDESA: Encantada de recibirlos, póngase de acuerdo con la señora Alejandra.

13. Solución para proyecto habitacional

LA SEÑORA BERNARDA POZO: Soy de un proyecto de casa con subsidio habitacional.

Hace un año que están las casas sin terminar.

El Concejal Smok fue a ver todas las casas.

El problema es que las empresas se van y dejan todo botado.

LA SEÑORA ALCALDESA: Ya está absolutamente controlado por la Municipalidad, para su tranquilidad y todos los vecinos que están en la misma situación.

Ya llegamos a un acuerdo con la empresa que nos va a terminar el trabajo, no ha sido fácil, han pasado 3 empresas, han quebrado, pero ahora estamos en línea recta y vamos a tener noticias luego y buenas.

El 20 enero, que se hará el próximo Concejo, vamos a tratar el tema.

LA SEÑORA BERNARDA POZO: El problema es que prestaba mi casa para que la utilizaran como bodega y ahora tengo una deuda de luz y agua, por más de un millón de pesos y no me han dado respuesta.

14. Pavimentación de Pasaje Combarbalá

EL SEÑOR CARLOS IBARRA: Mi domicilio es Combarbalá 442, Población Arquitecto Héroes.

Este problema lo he planteado en varias ocasiones: El pasaje Combarbalá está destrozado, lo hicimos en aporte en común Recoleta con los vecinos, anteriormente hubo un recorrido de micros, y eso nos destrozó el pasaje.

Ahora volvimos a la tierra nuevamente. Esto lo hago ver porque al frente nuestro tenemos la Iglesia, está bien adornada, el paisaje del pasto está bonito, arreglaron Lagunillas, pavimentaron Las Vertientes hasta Lagunillas, así que nos vemos en peores condiciones.

En ese sentido trafica toda la gente hacia la iglesia, todos entran por Combarbalá porque el pasaje es ancho.

Dentro de los planos tuve problemas porque nos catalogaron que el pasaje era más angosto, la mayoría de los pasajes tienen 3 a 4 metros y nuestra calle tiene 6 metros 80 centímetros, teníamos derecho de haber sido pavimentados como lo hicieron en pasaje Villarrica.

Así que le solicito una solución.

Además, en Avda. Principal estamos cerca del Metro, todos trafican hacia el Metro y las veredas entre Lagunillas hacia el Metro están imposibles, gente que se cae..

Esto lo digo porque nuestra población es muy adulta, lo he dicho en varias ocasiones, toda la juventud se ha ido a otras comunas, otros sectores, hace poco se cayeron dos personas porque el pavimento de la vereda está destrozado.

15. Deseos de trabajo conjunto

EL SEÑOR JOSÉ NAVAS: Mi domicilio es Urrutia 380-L.

Trabajé para su candidatura y vengo a felicitarla y ojalá que trabajemos muy bien, porque pertenecemos al sindicato y siempre la hemos estado apoyando, y a los señores Concejales de su partido.

Estoy muy agradecida de la señora Rocío que fue un gran apoyo durante todos estos años.

LA SEÑORA ALCALDESA: Muchas gracias.

16. Paradero de locomoción colectiva

LA SEÑORA LILIANA LÓPEZ: Soy del Centro Comunitario El Roble, presidenta.

Felicidades a usted y todos los señores Concejales que salieron nuevamente, mucho éxito en la comuna.

Vengo por el Centro Comunitario, porque por años hemos tenido un paradero en Einstein Guanaco.

Luego vino el Transantiano y nos sacó ese paradero.

El problema es que se baja una cuadra después o una antes, la gente tiene que caminar, ahora no hay problemas pero en invierno cuando se oscurece más tarde va hacer problema para todos.

Quisiera que usted me recibiera para ver ese punto, porque los vecinos ya hablaron en una reunión con usted porque nos dijeron que con todas las firmas se gestionaba por intermedio de la Municipalidad hacia el Ministerio de Transporte.

LA SEÑORA ALCALDESA: No hay problema, lo que pasa que es medio complicado el tema, pero estoy feliz dispuesta a recibirla y que lo veamos, pero tienen que saber que no es un tema fácil. Ahora, si va avanzando me lleva las firmas.

17. Reitera audiencia con Alcaldesa los días viernes

LA SEÑORA ALCALDESA: Les quiero dar las gracias a todos. Creo que ha sido una buena experiencia esta primera Audiencia Pública.

Ha sido enriquecedora, por lo menos en lo personal. Me imagino que lo mismo para la señora y los señores Concejales que nunca habían estado, así que muchas gracias.

Reiterarles que los viernes en la mañana estoy recibiendo a todas las personas que quieran ir a hablar conmigo. También les pido que llamen porque si se junta mucha gente, es difícil atenderlos a todos bien.

Así que gracias y hasta pronto.

Se cierra la sesión, a las 16.10 horas.



HORACIO NOVOA MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL



SOL LETELIER GONZÁLEZ
ALCALDESA

SLG